
 

総務分科会会議録（要旨） 

 

○開催年月日  令和５年９月１５日（金） 

午前１１時３７分 開会 

午前１１時５１分 閉会 

○場   所    第３常任委員会室 

 

○出席委員（１０名） 

委 員 長 石 川  慶  副委員長 知 念 秀 明 

委  員 伊 波  一 男  委  員 宮 城  克 

委  員 上 地 安 之  委  員 平安座武志 

委  員 桃 原  功  委  員 上 里 広 幸 

委  員 我如古  盛英  委  員 プリティ宮城ちえ 

 

○欠席委員（０名） 

   

○説明員（０名） 

   

○参考人（０名） 

 

○議会事務局職員出席者 

議 事 係 長 大 城 拓 也 

 

〇本日の分科会の協議日程 

第８回 議会報告及び市民との意見交換会における意見の取扱いについて 



令和５年度総務分科会 

 

                     令和５年９月１５日（金） 

 

○石川慶 委員長 ただいまから総務分科会を開会いたします。 

                     （開会時刻 午前１１時３７分） 

 

【議題】第８回議会報告及び市民との意見交換会における意見の取扱いについて 

～回答案協議～ 

                                              

 

（ＮＯ．９ 西海岸沿いの地域の避難所に、浸水区域となっているところがあり、実際には、海邦病院

やはごろも小学校、地域の公園が緊急避難場所となっている。これらをもっと上の地域に変

更すべきではないか。 東北の被災地域を視察した際、ここが指定避難所だからと避難した

ところが津波にのまれ、子供たちが亡くなった事例があった。これを考えると、浸水区域に

ある避難所は津波時の避難所ではないことを明記、周知すべきではないかと思う。） 

【協議結果】 

 委員からは、宜野湾バイパス高架橋道路については、建設検討中ではなくすでに決定しているのでは

ないかとの意見があり、確認して必要があれば修正することとなった。 

 回答については、上記のほかは提案のとおりとし、取扱いについては、申し送りとすることに決定し

た。 

                                               

 

（ＮＯ．２０ 市が各種団体に支払う負担金の効果検証について） 

 

例：市が令和 2〜3 年度に、中部地区医師会へ支出した負担金（ホームページ「コロナバスター」の

立ち上げ）について、どの程度効果があったのか？） 

 【協議結果】 

回答については、提案のとおりとし、取扱いについては、申し送りとすることに決定した。 

                                               

（ＮＯ．２２ モノレールの誘致をしてほしい。） 

 【協議結果】 

回答については、提案のとおりとし、取扱いについては、申し送りとすることに決定した。 

                                               

（ＮＯ．１ スケートボード場について、利用状況とあわせてルールが守られているかも含め検証して

ください。 

 ＮＯ．２ スケートボードパークを利用する際にけがをしてしまった場合の市の対応はどうなるのか。 

 ＮＯ．３ スケートボード場はだれでも利用できるか。ケガをした際の保険は 

 ＮＯ．４ スケートボード場の利用時間と使用料はあるのか。 

 ＮＯ．５ スケートボード場に監視員がいたら安心できる。 

 ＮＯ．６ スケートボード場の利用状況について伺いたい。伺った理由が、上級者ばかりが利用して、

初心者が利用できない状況になっているということを聞いたので、それを改善してもらいた



い。                                      ） 

 【協議結果】 

議会事務局より確認要望があった下記の事項について報告。 

①事故があった場合の保険等の適用については基本的には自己負担であるが、施設の老朽化等、市の

責による事故については市の保険が適用されるとのことであるが、その旨を現場の看板等には記載は

していない。 

 ②土日の対応について確認したところ、休日であり、職員は不在となっているが、何かあった際には

録画はされているため、後日の確認、対応は可能とのことであった。 

  前回提案の回答、取扱いに変更はなし。 

 

～ 今後のスケジュール等について確認 ～ 

〇石川慶委員長 今後は、９月26日開催予定の全員協議会で今回決定した回答案の報告を行うこととな

る。その後、定例会最終日の終了後に市長へ申し送り事項について手交していくこととなる。これで

総務分科会に割り振られた案件の協議は終了となることから、本分科会を閉会とする。 

（閉会時間 午前１１時５１分） 

 


